
RESPONSABLES

En effet, « ils » ne sont pas responsables de la mort de Rémi.

Etre responsable, cela signifie rendre des comptes, apporter des réponses raisonnées.

Etre responsable, cela implique de réparer les dégâts qui ont été causé, d'empêcher que l'irréparable 
ne se produise de nouveau, de trouver de l'aide si on manque de moyens.

Non, les gouvernants, les élus, les flics, les journalistes qui jouent leur jeu ne sont pas responsables 
de la mort de Rémi, tout comme ils n'ont pas été responsables des affrontements à Notre-Dame-des 
Landes, des mutilés du 22 février à Nantes, et encore moins de l'explosion de la centrale nucléaire 
de Fukushima, ou du dérèglement climatique. La liste de tout ce dont ils ne sont pas responsables 
est en fait très, très longue.

Et nous, sommes nous responsables ? Si nous voulons l'être, nous devons construire la paix. Nous 
devons leur retirer leurs armes, leurs mandats. Nous devons cesser de nous soumettre à leur folie. 
Nous devons cesser de nous prétendre impuissants.

Puisqu'ils sont prêts à nous tuer, puisqu'ils nous tueront, puisqu'ils nous tuent déjà, qu'avons nous 
encore à perdre ?

Réagissons. Cessons de les laisser nous accuser de leur violence.

Ils ne déposeront pas les armes, nous devons les leur confisquer.

Ils ne démissionneront pas, nous devons les destituer.

Si nous sommes pacifistes, nous sommes nécessairement anarchistes.

Regroupons nous. Nombreux, avançons vers eux, calmement, quoi qu'il arrive, désarmons les, et 
laissons les fuir.

Nous sommes pacifistes, nous sommes anarchistes.


